



**BOLETÍN DE PRENSA**

Ciudad Victoria, Tamaulipas, lunes 12 de junio de 2023

No. 283/ 2023

## **Médicos del HGR No. 6 de Ciudad Madero, Tamaulipas, salvan vida a menor de edad que fue atropellado**

- **Después de sufrir un accidente y con pocas posibilidades de sobrevivir o vivir sin poder caminar, el joven paciente hoy puede mover sus brazos.**
- **“Muchas gracias, IMSS, a todas sus enfermeras, doctores, sin su apoyo no estaría aquí”, expresó el paciente.**

A sus 16 años, el joven Abdalá N, Yunus, como le dicen sus amigos, nunca imaginó que estaría a punto de perder la vida cuando fue brutalmente atropellado mientras viajaba en su patineta, sufriendo una fractura a nivel de cráneo, una fractura fronto temporal y parietal, así como un daño a nivel cervical.

Sin embargo, gracias a la oportuna intervención de un equipo multidisciplinario del Hospital General Regional (HGR) No. 6 del IMSS en Ciudad Madero, Yunus prácticamente volvió a nacer, echando por tierra todos los pronósticos iniciales que indicaban lo peor, desde la posibilidad de fallecer o hasta vivir cuadripléjico.

Este milagro de vida fue realizado por las manos de un grupo que encabezó, el Neurocirujano Miguel Ángel Hernández Hernández, quien explicó que “el problema era a nivel de columna, tuvo un trauma raquimedular, una fractura a nivel del cuerpo vertebral de C5, y aparte una fractura de las láminas de C5 que impactaba en la médula espinal, entonces a Yunus lo recibimos prácticamente cuadripléjico”.

Detalló que el procedimiento a realizar era “retirar los fragmentos de hueso que comprimían la médula espinal, descomprimir un poco, liberar líquido cefalorraquídeo y darle espacio a plastear la dura madre para darle espacio a la médula espinal, porque sabíamos, esperábamos que con la fractura, el impacto tuviese edema medular y eso iba a provocar mayor deterioro al paciente”.

El doctor Hernández Hernández señaló que la intervención quirúrgica fue de aproximadamente cuatro horas, después fue pasado a la unidad de terapia intensiva donde estuvo bajo vigilancia por 48 horas, dado el edema medular que hizo, hasta que días después se autorizó su ingreso a la sala general de pediatría para continuar con vigilancia y manejo médico.

“Cuando ingresó a cirugía Yunus prácticamente no movía del cuello para abajo, estaba inmóvil, estaba cuadripléjico, prácticamente después del procedimiento logró recuperar





GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

fuerza en las extremidades torácicas, evolucionó adecuadamente, tuvimos ahí junto con el servicio de rehabilitación y terapia física el inicio de la terapia temprana y se pudo ir a casa con gran movilidad de las extremidades torácicas”, puntualizó el Neurocirujano.

Por su parte, la Pediatra Ana Isela Martínez Guillen, destacó que la atención a este joven representó un gran reto para el equipo multidisciplinario del hospital, “a pesar de las pocas posibilidades de sobrevivir, o en el mejor de los casos, vivir sin poder caminar al perder la sensibilidad de sus extremidades, Yunus ha evolucionado milagrosamente, él puede mover nuevamente sus brazos, muestra sensibilidad cuando tocan sus piernas, siente calor o frío, poco a poco él se va recuperando gradualmente”.

Al salir del hospital, la mamá de Yunus, la señora Ingrid N señaló que “hoy en día me voy feliz a mi casa con mi niño, estoy eternamente agradecida con las enfermeras y con los doctores del Instituto Mexicano del Seguro Social de aquí de Madero, nunca voy a poder expresar lo agradecida que estoy con todas las personas que lo atendieron en este tiempo que estuvimos aquí, yo la verdad estoy muy emocionada y estoy muy muy agradecida”.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://acortar.link/z0ZCQ0>

LINK DE VIDEO

<https://acortar.link/qOSXoH>